



FINAL Veteranenmeisterschaft G50m 2025

Am Samstag, 23. August 2025 wurden die Finals der Veteranenmeisterschaft G50m der 3 Kategorien durchgeführt. Insgesamt haben sich 102 Schützinnen und Schützen aus 13 der 16 VSS-Sektionen in den Heimrunden für die Finalwettkämpfe qualifiziert. Am frühen Morgen des Finaltags haben sich die qualifizierten in der Schiessanlage «Guntelsey» in Thun eingefunden, wo die Wettkämpfe pünktlich um 08.00 Uhr gestartet wurden.

In den Qualifikationsrunden jeder Kategorie geht es für die Finalisten darum, sich innerhalb der ersten Klassements-Hälfte zu positionieren, um danach in den nachfolgenden Halbfinals sich durch eine Klassierung innerhalb der ersten 8 Ränge einen Finalplatz zu sichern.

Mehrheitlich setzten sich in allen drei Kategorien bereits in der Qualifikationsrunde, die für eine Finalqualifikation favorisierten und erwarteten Schützen in Szene. In den Halbfinals setzte sich dieser Trend mit wenigen Ausnahmen durch und drei mit Spannung erwartete Finalwettkämpfe erwarteten die Anwesenden.

Auch durch die im Verlauf der Wettkämpfe etwas schwieriger werdenden äusseren Bedingungen liessen sich die meisten Akteure wenig beeinflussen.

Die mit Spannung erwarteten Finals (10 Schüsse nach ISSF 2011) haben das auch geboten. In der Kat.1 waren die 3 Medaillengewinner, Hans Hübscher, Emanuele Alberti und Paul Wyrsh Punkten gerade einmal durch 0.9 Punkte getrennt. In der Kat. 2 setzten sich die 3 Medaillengewinner, Edgar Schaller, André Devaud und Peter Stalder leicht von dem restlichen Finalisten ab. Die Kategorie 3 wurde von Josef Müller klar dominiert. Nach den jeweils besten Resultaten in der Qualifikationsrunde und im Halbfinal folgte auch im Final mit 104.6 Punkten (10 Zehner!) das klar beste Finalresultat. Er siegte klar vor Rico Molitor und Manfred Schenk.

(Die detaillierten Resultate können den Ranglisten der drei Kategorien entnommen werden)

Das gemeinsame Mittagessen war sehr zahlreich besucht und bot wiederum ausreichend Gelegenheiten für angeregte, kameradschaftliche Gespräche.

Ich danke allen Finalisten für die Teilnahme und ihr Bekenntnis zum sportlichen Schiessen bestens.

Der VSG Thun danke ich für die Benützung ihrer Schiessanlage bestens. Auch meinen Helfern danke ich für ihre grosse Arbeit und die Unterstützung recht herzlich.

VSS

Bruno Unternährer